

Le radar

Après avoir pris le téléski qui avait causé pas mal de chutes les jours précédents, nous sommes arrivés en haut avec trois choix possibles. Parmi eux « le radar ». Il consiste à partir à fond sur une piste faite exprès et à aller le plus vite possible. On partait chacun son tour avec pour objectif de dépasser le temps fait par les autres qui s'affiche en km/h sur le tableau situé à gauche de la piste.

Entre 40 et 50 km/h en général sauf pour Madame Truffaut qui a atteint les 59 km/h !!!!

Estelle Pedrabissi et Océane marie

